



## Registro 3-26212

### Identificación

#### Institución

Museo Histórico Nacional

#### Número de registro

3-26212

#### Nº de inventario

2023-26212

#### Clasificación

Historia - Otros

#### Colección

Artes Decorativas y Escultura

#### Objeto

[Caja de fósforos](#)

#### Fábrica / organización

[Cía Chilena de Fósforos](#)

#### Dimensiones

Alto 3 cm - Ancho 11 cm - Largo 6.5 cm

#### Técnica / Material

[Cartón](#), [Madera](#)

#### Título

Cueca M. R.

#### Descripción

Contenedor que sirve para almacenar fósforos. Compuesto por un cuerpo con forma de paralelepípeda rectangular, el contenedor está dividido en dos secciones de idénticas dimensiones. El receptáculo se descubre al correr la tapa que lo cubre y que está abierta en sus extremos, para el cierre y/o abertura. Fabricado en láminas de madera forrada en papel. La cara frontal y posterior de la tapa corresponde a un raspador de color marrón oscuro. La cara inferior y las laterales son de color azul. La cara superior, es celeste. Presenta un recuadro a la derecha donde aparece una figura femenina y una masculina bailando, al fondo se ve una mujer con una guitarra. A la izquierda sobre un fondo de color celeste claro, en la parte superior aparece un logotipo deportivo con la imagen de un estadio, con una bandera tricolor y enmarcado en un círculo; al rededor aparece escrito en forma circular: Campeonato mundial de futbol copa Jules Rimet - Chile - 1962. Debajo la silueta de un hombre lanzando una patada a un balón y debajo escrito "CUECA " M.R. CIA. CHILENA DE FOSFOROS 400 FOSFOROS M/M FABRICACIÓN CHILENA IMP. PAGADO POR INGRESO EN VIRTUD DE LA RESOL N° 9310

**Estado de conservación**Bueno

---

**Contexto****Área geográfica**

Chile

**Lugar de creación**

Santiago

**Fecha de creación**

1962

**Historia del objeto**

La Copa Mundial de la FIFA Chile 1962 fue la séptima edición de la Copa Mundial de Fútbol, realizada en Chile, entre el 30 de mayo y el 17 de junio de 1962. Chile inscribió su candidatura en 1954, al igual que Argentina y Alemania Federal, que posteriormente desistió. Chile fue elegido como la sede en 1956 y la organización, que adoptó el lema «Porque nada tenemos, lo haremos todo», fue celebrado en cuatro sedes, en las ciudades de Arica, Rancagua, Santiago y Viña del Mar. Participaron 16 selecciones.

---

**Gestión****Registradores**

Carlos García , 2023-08-22

